



Warum Priester?

Description

Moment mal



Foto: ASB – pixabay.com

Seit längerer Zeit war ich wieder auf einer Priesterweihe. Einen einzigen Kandidaten hatte unser Bistum anzubieten. Immerhin! Könnte man sagen, denn in den anderen deutschen Bistümern sieht es nicht viel anders oder gar magerer aus.

Ich frage mich, warum immer weniger junge Menschen bereit sind, sich für diese Berufung zu entscheiden. Ja, es gibt sicher viele Gründe! Wie sieht das Image der Kirche aus? Die Kirche verliert immer mehr die Jugend. Frauen stehen an und dürfen nicht. Was soll das mit dem Zölibat, den heute kein Mensch mehr versteht.!

Vielleicht ist ein Grund und der ging mir während der Priesterweihe durch den Kopf, dass die Gläubigen ihre Priester zu wenig schätzen. Sie murren, wenn die Gottesdienste nicht nach ihrem Plan gehalten werden und man sonntags Strecken fahren muss. Aber!

Hier ein Test: Was würde wir sagen, wenn heute eines unserer Kinder oder Enkel mit dem Ansinnen kämen, Theologie zu studieren?

[Hubertus Brantzen](#)